

PRESSEMITTEILUNG

AfD-Kreisverband Fürth/Neustadt trifft programmatische Beschlüsse

Am 22. 2. 2015 fand im mittelfränkischen Langenzenn die ordentliche Mitgliederversammlung des Kreisverbandes Fürth-Neustadt/Aisch der Alternative für Deutschland (AfD) statt.

Auf der Tagesordnung fanden sich programmatische Beschlussvorlagen zu einer ganzen Reihe von Themen und Anliegen, mit denen sich der Kreisverband im vergangenen Jahr beschäftigt hatte. Die vorgeschlagenen Positionen wurden von den zahlreich erschienenen Mitgliedern engagiert diskutiert und dabei bis zur Beschlussfähigkeit ausgearbeitet.

In den Beschlüssen spricht sich der Kreisverband für die Förderung von genossenschaftlichem Wohneigentum zur Schaffung von günstigem Wohnraum aus sowie für eine Energiewende mit bezahlbaren Strompreisen. Des Weiteren setzt sich der Kreisverband für eine transparente Verhandlungsführung bei den Freihandelsabkommen CETA und TTIP ein und für eine zurückhaltende Außenpolitik.

Der Kreisvorsitzende, Andreas Haas, erklärt dazu: "Bei uns in der AfD ist die Erarbeitung relevanter programmatischer Positionen auch auf Ebene des Kreisverbandes möglich."

Der genaue Wortlaut der Beschlüsse findet sich auf der Webpräsenz des Kreisverbandes.

Kontakt:

Andreas Haas (1. Vorsitzender) andreas.Haas@afdbayern.de